

Tagesordnungspunkt 26

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 16. November 2011

Planungsauftrag für Drückerstube im Georg-Buch-Haus

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße möchte wissen, wie hoch die Mehrkosten sind, wenn beim Umbau der Lagerräume im Georg-Buch-Haus zu Ateliers aus einem der geplanten Ateliers eine Drückerstube wird. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, dem Bauträger SEG einen dementsprechenden Planungsauftrag zu erteilen und um Bericht für die folgende Ortsbeiratssitzung.

Begründung

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße hat sich mehrheitlich (24.03.2010) neben dem Ortsbeirat Mitte (18.03.10) – Antrag der dortigen SPD-Fraktionen der letzten Amtsperiode – für die Errichtung einer Drückerstube ausgesprochen. Dieser Beschluss wird von uns als Stadtteilgruppe nachträglich mitgetragen. Ein Beschluss auf diesbezügliche städtische Haushaltsmittel wurde vom Ortsbeirat am 08.06.2011 gefasst.

Die Drückerstube kann so geplant werden, dass die Konsumenten einen separaten Eingang erhalten und die Benutzer der Ateliers und der übrigen Hausbenutzer nicht tangieren. Die Konsumenten könnten so ziemlich unerkannt die Drückerstube aufsuchen. Eine Konfrontation mit den Benutzern des Hauses über den Hauseingang an der Walramstraße sowie der Aufenthalt in dem Gebäude würden unterbleiben.

Beschluss Nr. 0173

Aus Zeitgründen wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung am 7. Dezember 2011 vertagt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Wild
Stellv. Vorsitzender